

Am kommenden Wochenende (17./18. August 2019) lädt das Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend wieder zum Tag der offenen Tür – und ihr könnt dabei sein! An beiden Tagen gibt es zwischen 10 und 18 Uhr viele Aktionen und ein Bühnenprogramm.



Die Berliner Glinkastraße wird zwischen Tauben- und Jägerstraße zur JUGENDMEILE – mit Sport, Kultur und Aktionen für Jugendliche und junge Erwachsene.

Auf der Jugendmeile könnt ihr diesmal z.B. Musikinstrumente aus Alltagsgegenständen selber bauen, eure Balance auf einer Slackline testen, Rucksäcke bedrucken, Saatkugeln selber machen oder bei einem Angelspiel „Das Meer retten“. Ihr könnt ein Balancespiel zur Lebenswelt pflegender Kinder und Jugendlicher oder ein Planspiel zu Flucht und Asyl in Deutschland ausprobieren oder Karnevalskostüme aus Europa anprobieren.

Auf euch warten verschiedene Fotoaktionen, ein Mitmachzirkus, eine Virtuell-Reality-Brillen-Aktion, eine Buttonmaschine, ein Riesen-Yenga und natürlich wieder eine Chill-Out-Area. Außerdem könnt ihr eure Meinung bei Beteiligungsrunden loswerden, nachspielen wie der Jugend-Check Gesetzentwürfe analysiert und euch über die gemeinsame Jugendstrategie der Bundesregierung genauer informieren. Wie jedes Jahr könnt ihr wieder an Umfragen teilnehmen und bei dem einen oder anderen spannenden Quiz mitmachen. In einer Sammelbox können außerdem alte und kaputte Handys zum ökologischen Recycling abgegeben werden.

Wer macht in diesem Jahr mit? CABUWAZI – Kinder- und Jugendzirkus Berlin, die Deutsche Schreiberjugend, die DLRG-Jugend, der Bund Deutscher Karneval-Jugend, das Deutsche Kinderhilfswerk, die Deutsche Bläserjugend ebenso wie der Volksbund Deutsche Kriegsgräberfürsorge. Auf der Jugendmeile trifft ihr außerdem die Projekte jugendgerecht.de - Arbeitsstelle Eigenständige Jugendpolitik, das Kompetenzzentrum Jugend-Check, jugend.beteiligen.jetzt und U18-Wahl, Girls'Day, Boys'Day und die Initiative Klischeefrei, die Jugendfreiwilligendienste, die Jugendmigrationsdienste, JUGEND STÄRKEN im Quartier, Weltentausch, JUGEND für Europa, Pausentaste, meinTestgelände und natürlich das Bundesjugendministerium.

Die Jugendmeile ist Teil des Tages der offenen Tür des Bundesministeriums für Familie, Senioren, Frauen und Jugend. Weitere Informationen zur Jugendstrategie findet ihr auf [www.jugendgerecht.de](http://www.jugendgerecht.de) und bei Twitter über @jugendgerecht und #jugendgerecht. Informationen zum Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend sowie zum Tag der offenen Tür 2019 gibt es auf [www.bmf sfj.de](http://www.bmf sfj.de), Facebook, Instagram und bei Twitter über @bmf sfj und #TdoT19.